



Listen to this article

Biblia Toráh Viviente

*Maldiciones
Mágicas
de
Halloween*

DOUBLE TAP TO EDIT TEXT



#3 HALLOWEEN

Cómo oramos efectivamente contra las maldiciones mágicas de Halloween

El mundo demoníaco es muy ordenado, leal y obediente. Está organizado como un destacamento militar que intenta dañar a los creyentes. El objetivo es claro y simple: dañar, maldecir a los creyentes, destruir los efectos de la profecía y hacer que los creyentes vivan una vida miserable llena de enfermedades, accidentes, esclavitud emocional y todo tipo de maldad.

A medida que se acerca Halloween y los demonios celebran el mayor momento para y preparan su plan. Están comprometidos.

Uno de los argumentos que escucho de los creyentes es que las maldiciones demoníacas no pueden resistir y se disipan. Alegrementemente declaramos que, debido a que estamos cubiertos por la sangre de Yeshúa, sus maldiciones no tienen poder.

Creo que la sangre de Yeshúa es mucho más fuerte que cualquier otra cosa.

No voy a desacreditarla. Creo que si oramos activamente y vivimos en obediencia al Yeshúa, estamos protegidos, según el Salmo 91. Pero vivimos en un mundo caído, en el que los demonios vagan.

Si creemos que podemos afirmar con seguridad que la sangre de Yeshúa nos cubre, ¿significa esto que cada persona está sanada, liberada y viviendo en bendición financiera, ya que la sangre de Yeshúa cubre sus enfermedades, dolencias emocionales y pobreza? Sabemos que la realidad no es así.

¿Cómo podemos orar efectivamente contra las fuerzas de la oscuridad dispuestas a destruirnos en esta temporada de oscuridad? Necesitamos orar en voz alta, conectando y limitando las fuerzas del mal.

Yeshúa nos enseñó sobre la autoridad que tenemos para atar y desatar.

Enseñó el poder de la oración en voz alta.

Lo que digas con tu boca eso es.

No podemos hacer una guerra espiritual en nuestra cabeza.

La batalla debe tener lugar en voz alta.

Recomendaciones clave para orar contra las fuerzas de la oscuridad:

- Ore en voz alta.

Habla en voz alta y proclama en voz alta la oración contra las fuerzas del mal, la brujería y el mundo de los demonios.

Proclame y afirme que las Brujas, los brujos, los seguidores de la nueva Era, los satanistas y los ocultistas serán castigados, convertidos, liberados de las fuerzas de la oscuridad y sus corazones se encenderán para Elohim.

- Ore por los creyentes que se oponen a Halloween para que puedan resistir la intimidación y

tengan el coraje de hablar abiertamente sobre su fe y compartirla con los demás.

- Ate y limite las maldiciones demoníacas para que no se propaguen ni operen en tu territorio.

Tome el poder sobre su territorio a través de pasarelas de oración a través de las calles, así como conducir alrededor de ellos con la oración en el coche.

Proclamaciones de oración para la batalla espiritual:

“Ato y limito todas las fuerzas del mal que actúan contra mi familia, kehilah, trabajo, territorio y Ministerio, en el nombre de Yeshúa y por el poder de su preciosa sangre.

- Los actos de brujería sobre mí y a mi alrededor, les ordeno que cesen. Proclamo y afirmo que sus maldiciones y acciones no tendrán éxito.

Fuego de Elohim, desciende sobre mis enemigos y las fuerzas de las tinieblas dirigidas contra mí. Proclamo y afirmo que el fuego de Elohim quema todos los planes demoníacos hechos contra mi vida, en el nombre de Yeshúa.

- El Espíritu del Elohim vivo, les reprenda, para que los corazones de estas personas cambien.

Deja que sientan Tu gran amor.

Envíales un encuentro con el Elohim viviente, el mayor poder de todos.

- Toda entidad demoníaca asignada a mi territorio, te digo y proclamo que Yeshúa me ha dado poder y autoridad sobre todas las cosas (Lc. 10:19). Por lo tanto, camino con la autoridad de Elohim en este territorio. Por eso ordeno que tu misión contra esta región sea anulada por la sangre del cordero.

- Establecí una protección alrededor de mi salud, finanzas, hogar y propiedad, en el nombre de Yeshúa. Proclamo y afirmo que ningún instrumento hecho contra mí tendrá éxito “(Is 54:17).

“Ordeno a toda fuerza del mal que intente actuar contra mí e invadir mi vida que deje de cumplir su misión. Proclamo y afirmo que no penetrarás a través de mi armadura, bendiciones y muros protectores. Yo vivo bajo la protección del Todopoderoso, y por lo tanto ningún mal vendrá sobre mí (Sal. 91).

- Me opongo a todos, sin excepción, los espíritus de la muerte, la destrucción y la destrucción de mi destino. Proclamo y afirmo: “no moriré, sino que viviré y anunciaré las obras de Adon “(Sal. 117:17).

Proclama y oro en voz alta, usando estas oraciones proféticas para destruir y aplastar las fuerzas de la oscuridad que se oponen a TI, a tu familia y al territorio. ¡Abre la boca y ora!
¡Tus palabras están proféticamente diseñadas para golpear un propósito con poder y autoridad cuando crees y oras!

Ni siquiera tienes idea de qué poderes demoníacos están detrás de Halloween.

Ora estos pasajes.

Gen-Bereshit 3:14

[14]Y Adonái יהוה Elohím אֱלֹהִים dijo al serpiente: Porque hiciste esto, maldita serás entre todos los ganados y entre todos los animales del campo. Sobre tu vientre te moverás, tus patas serán cortadas, arrojarás tu piel una vez cada siete años, el veneno de la muerte estará en tu boca y comerás polvo por el tiempo que vivas.

Zac-Zejariáh 3:2

[2]Elohím dijo a ha satán: “¿Qué Elohím te reprenda ha satán! ¿Ciertamente, que Elohím, quien ha hecho de Ierushalaim ירוּשָׁלַיִם su elección, te reprenda! ¿No es este hombre, una rama ardiendo arrebatada al fuego?”

Ap-Jazón 12:11

[11]”Ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero, y por la palabra del testimonio de ellos, Hasta cuando enfrentaban la muerte, no se aferraron a la vida.

t.me/menutorahviviente